



# Reglamento TransPerfect Mountain Challenge 2026

El TransPerfect Mountain Challenge es un evento deportivo 100 % solidario en beneficio de AFANOC, Asociación de Familiares de Niños Oncológicos de Cataluña. Todo lo recaudado se destina a la asociación.

El evento del 26 de abril de 2026 en Barcelona consiste en dos carreras de trail, de 6km y 10 km y dos carreras de orientación, de corta y larga distancia. Se puede participar solo en una de las tres modalidades. Además, el velódromo de Horta ofrecerá la posibilidad de rodar en bicicleta por la pista olímpica de 12 a 14h.

El hecho de participar en cualquiera de las pruebas implica la aceptación de este reglamento, quedando los imprevistos a criterio de la organización.

Todos los participantes tienen la obligación de tener el estado físico y los conocimientos teóricos y prácticos necesarios para la participación de la carrera, así como disponer del material y vestimenta adecuado en la época del año y el terreno.

El centro de competición, así como las salidas y llegadas de todas las pruebas se harán en el Velódromo de Horta, en Barcelona.

El recorrido de trail estará debidamente señalizado con cintas situadas en los árboles, y/o carteles indicativos de dirección, camino cortado o informativos del recorrido. En la carrera de 12km habrá avituallamiento a mitad de recorrido.

Los recorridos de trail transcurren por el Parque Natural de Collserola. En todo momento se tienen que respetar las normas del Parque y las buenas prácticas.

La organización no se hace responsable de los daños de cualquier tipo ocasionados por negligencia o mala fe y otros casos contemplados a las exclusiones de la póliza de responsabilidad civil contratada por la organización.

La organización no se hace responsable de los daños u otros perjuicios a los inscritos que se puedan derivar por la participación en la carrera.

Los corredores se regirán por unos valores para que sea una carrera ejemplar.

- **RESPETO** para las personas, los otros corredores, miembros de la organización, público y vecinos de la zona.
- **SOLIDARIDAD**, se ayudará a todas las personas que tengan alguna dificultad o se encuentren en peligro.
- **ECO-RESPONSABILITAT**, las carreras de trail se harán en el Parque Natural de Collserola. Para tener el mínimo impacto con el medio, se seguirá estrictamente el recorrido marcado por la organización. Se recogerán la basura para dejar el recorrido limpio y se respetará la flora y fauna de la zona.
- **IMPORTANTE:** Los participantes tienen que llevar su vaso, bidón, botella o sistema de hidratación para los avituallamientos y meta. La organización no dará vasos de plástico desechables.

Los participantes tienen que respetar las propiedades públicas y privadas. Está prohibido fumar durante la carrera.

Está prohibido utilizar cualquier medio de transporte.

## **HORARIOS**

08:00 Apertura del centro de competición en el Velódromo de Horta

08:00 a 9:30 Recogida de dorsales y SportIdent

09:30 Briefing rogaine

09:45 Apertura de mapas rogaine

10:00 Salida rogaine

10:30 Salida trail 6 km y 12 km

13:00 Límite de llegada rogaine (sin penalización)

12:30 a 17:00 Comida, música y actividades

13:30 Cierre meta trail y orientación

13:45 Entrega de premios trail y orientación

17:00 Finalización del evento

Los horarios se podrán modificar por la organización. Si algún corredor decide continuar el recorrido una vez haya sobrepasado el límite horario, lo hará bajo su responsabilidad, avisando a la organización.

La organización podrá modificar el recorrido, por causas ajenas y/o de fuerza mayor. Igualmente la organización puede suspender la carrera en caso de condiciones meteorológicas muy desfavorables.

El dorsal de las carreras de trail se tendrá que llevar en un lugar muy visible (pecho, vientre, parte de ante el camal superior). En ningún caso se tendrá que llevar tapado.

La carrera estará controlada mediante una tarjeta electrónica Sportident que se tiene que pasar por una base a la llegada del trail y a los controles de orientación.

## CATEGORÍAS Y PREMIOS

### Trail

Categoría absoluta femenina y masculina a las carreras de 6km y 12km. Medallas a los tres primeros clasificados (a partir de los 14 años en adelante).

### Carreras de orientación

Diploma y obsequio para los podios de cada categoría. Las categorías son:

- Individual
- Equipos familiares (con al menos un menor de 14 años al equipo)
- Equipos mixtos
- Equipos hombres
- Equipos mujeres

## DESCRIPCIÓN Y NORMATIVA ROGAINE 3H

El Rogaine es un deporte de orientación en el campo donde los equipos se mueven a pie. El objetivo es alcanzar la puntuación máxima encontrando puntos de control en el área de la carrera dentro de un tiempo especificado. Los puntos de control se pueden visitar en cualquier orden. Los equipos pueden ser 2, 3, 4 o 5 participantes.

Esta prueba se realiza parcialmente en un entorno urbano, pasando por calles abiertas al tráfico. Los participantes tienen que seguir las normas de seguridad vial.

No hay rutas establecidas, cada equipo decide el orden de paso a través de los controles. Los controles solo se colocarán en puntos de la tierra que estén representados en el mapa. Los participantes deben pasar por estos puntos siguiendo la ruta que ellos mismos han elegido. Cada control se marcará en el suelo con un control formado por tres recuadros de 30 x 30 centímetros, colocados en forma triangular. Cada recuadro se divide diagonalmente, una mitad blanca y la otra naranja (PMS 165). Siempre que sea posible, el tejido de control se colocará de modo que los participantes puedan verlo solo cuando alcancen el punto de control descrito. La distribución de controles está pensada para que no se puedan llegar a visitar todos.

Los controles pueden tener una puntuación diferente (entre 3 y 9 puntos), dependiendo de la dificultad física y técnica. La puntuación se indicará con el primer dígito del número de control. Este código no es inferior a 31.

Junto con el mapa se entregará la descripción de los controles. Esta define la posición del control respecto del elemento que aparece al mapa. Las descripciones de los controles estarán presentados en forma de símbolos, de acuerdo con las descripciones de los controles de la IOF.

La salida estará representada al mapa con un triángulo magenta, los controles con un círculo magenta y la llegada con un doble círculo magenta.

Se incluirán controles de todos los niveles de dificultad pensando en todo tipo de participantes, incluidos hitos de nivel de iniciación. La distribución de controles obedecen a criterios de estrategia y de elección de itinerarios.

En el caso de los equipos, todos los miembros se tienen que mantener agrupados, separados como máximo 20 metros de distancia entre sí.

El cronometraje se hará con el sistema SportIdent. Se tiene que llevar una tarjeta SportIdent por persona. Los equipos de categoría familiar tendrán una única tarjeta. Cada tarjeta irá fijada a la muñeca del corredor con un sistema irrompible (pulsera) cedida por la organización. Para validar el tiempo, todos los miembros del equipo tienen que pasar juntos por cada control y validar su paso a la llegada.

El corredor es el único responsable de validar correctamente su paso por un control, mediante la comprobación del funcionamiento del dispositivo sonoro y visual de la base. El mal tiempo no será un obstáculo para la realización de la prueba, aunque la organización la podrá modificar o suspender de forma parcial o total los controles por la seguridad de los participantes.

Los equipos no podrán recibir ayuda externa, ni del resto de equipos, exceptuando los casos de lesión o peligro manifiesto. Todos los participantes tienen que cumplir estrictamente las reglas establecidas por la organización sobre protección del medio ambiente y cualquier otra instrucción relacionada.

Las zonas situadas fuera de los límites o peligrosas, las carreteras y zonas prohibidas y las líneas que no se pueden cruzar estarán debidamente marcadas en el mapa. Los participantes no podrán acceder, seguir o cruzar estas zonas, carreteras o límites.

Todas las carreteras, calles, puntos de cruce y zonas de paso obligatorios estarán marcadas claramente al mapa y el terreno. Los participantes tienen que seguir la distancia completa de cualquier sección marcada de su recorrido.

Gana el equipo que obtenga más puntos en un tiempo máximo establecido (3 h). El paso del tiempo conlleva una penalización por cada fracción de retraso. La penalización por demora en el horario de cierre será la siguiente:

De 1" a 5' – 5 puntos
de 5'01" a 10' – 10 puntos
de 10'01" a 15' – 20 puntos
de 15'01" a 20' – 30 puntos
de 20'01" a 25' – 40 puntos
de 25'01" a 30' – 50 puntos
más de 30' – descalificación

## **INSCRIPCIONES**

La inscripción se realizan a través de la web de la carrera

<https://www.transperfectmountainchallenge.com/es/inscripciones-2026/>

La inscripción a las pruebas de **trail** tiene un precio inicial de 16€ para 12km y 12€ para 6km. A partir del 26 de marzo de 2026, el precio será de 21€ para 12km y 17€ para 6km.

El **rogaine de 3h** tiene un precio inicial de 16 €. A partir del 26 de marzo de 2026, el precio será 21€.

Los participantes de las carreras de orientación que no estén federados tienen que obtener un seguro temporal. Este seguro y el alquiler de la tarjeta Sportident tienen un coste total de 5€ que se añadirá automáticamente al precio de la inscripción.

De manera opcional, en el momento de hacer la inscripción, se pueden añadir diferentes productos de merchandising solidario que se recogerán junto con el dorsal el día del evento.

El pago de la inscripción incluye: cronometraje con chip, impresión de mapas de orientación, seguro de accidentes, servicio de ambulancia, guarda ropa, avituallamientos.

Las inscripciones se abren el 15 de enero de 2026 y se cerrarán el 23 de abril de 2026.

La edad mínima de participación es de 14 años para la carrera de trail 12km.

No hay edad mínima de participación para el trail de 6km y el rogaine. Para los menores, hará falta que aporten la autorización paterna/tutor el día de la carrera. Este documento se puede descargar del formulario de inscripción.

Para correr con cualquier animal de compañía es necesario la autorización previa por escrito de la organización. Envía un email a [mountainchallenge@transperfect.com](mailto:mountainchallenge@transperfect.com).

No se permite participar acompañado de una persona no inscrita en la carrera.

## **CAMBIOS DE DORSAL:**

Si no puedes asistir o quieres ceder el dorsal puedes hacer el cambio de nombre hasta el día 17 de abril sin ningún coste, notificación vía mail a

[mountainchallenge@transperfect.com](mailto:mountainchallenge@transperfect.com). Dado el carácter solidario de este evento, no se realizan devoluciones.

## **MATERIAL RECOMENDADO:**

La organización no obliga a llevar ningún material específico, pero debido a la estación del año recomendamos el siguiente material.

- Cortavientos o chaqueta
- Pantalón largo o mallas
- Gorra, Buff o similar
- Teléfono móvil.
- Recipiente de agua de 1 litro tipo Camelbak o bidones

## **MOTIVOS DE DESCALIFICACIÓN:**

Finalizar la prueba más tarde del horario límite establecido a los horarios de cierre de meta.

Acortar el recorrido del itinerario establecido o no pasar por los puntos de control de paso obligatorios a las carreras de trail.

No llevar el dorsal de forma visible o manipulado en las carreras de trail.

Usar ayuda externa en áreas no autorizadas (por ejemplo usar cualquier medio de transporte o locomoción durante todo o parte del recorrido).

Comportarse de forma contraria a las pautas habituales de respeto absoluto a las más esenciales normas deportivas de compañía (por ejemplo no asistir a otro competidor que requiera ayuda).

Comportarse de forma contraria a las pautas habituales de respecto a la naturaleza (por ejemplo tirar basura fuera de los lugares designados después de cada avituallamiento o en cualquier punto de la carrera).

Cualquier desconsideración con los miembros de la organización, voluntarios o participantes de la carrera.

La organización se reserva el derecho de modificar en cualquier momento la ruta y la ubicación de los avituallamientos, modificar límites horarios e incluso, parar el evento el tiempo necesario sin previo aviso. Si el clima es muy desfavorable, el inicio podrá ser pospuesto o delatando unas horas.

## **RECLAMACIONES:**

La organización no aceptará ningún tipo de reclamación después de la entrega de premios, la organización escuchará las recomendaciones y opiniones personales sobre el funcionamiento de la prueba. Aun así se podrán hacer las reclamaciones oportunas relacionadas con la competición al director de carrera.

La organización puede modificar el presente reglamento en cualquier momento. Una vez hecha la inscripción, se aceptará el actual reglamento o cualquier modificación posterior.

Siempre que se haga una modificación se notificará en el momento en la página web del evento.

## **TRATAMIENTO DE DATOS Y LA IMAGEN:**

Los participantes autorizan a la difusión de su imagen mediante las fotografías y vídeo que se puedan realizar en el transcurso de la carrera.

Los/las participantes, permiten explícitamente que su nombre, apellido, sexo y año de nacimiento sean publicados a las listas de inscritos, como también a la de resultados si acaban la carrera, siguiendo la normativa establecida.

Los datos de los participantes serán incluidas en un fichero automatizado del TransPerfect Mountain Challenge por la finalidad indicada, el cual adopta las medidas de seguridad necesarias de acuerdo con la normativa vigente, tal como dispone la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de diciembre, de Protección de datos de Carácter Personal.

Se puede ejercer el derecho de acceso, rectificación, cancelación, en los términos establecidos en la legislación vigente, dirigiendo un escrito al TransPerfect Mountain Challenge por correo electrónico [mountainchallenge@transperfect.com](mailto:mountainchallenge@transperfect.com)

La organización de la carrera se reserva el derecho de modificar este reglamento en el supuesto de que fuera necesario.